



交通安全教室

町内各小学校では、この4月から中学生となる6年生を対象に交通安全教室を行いました。（横芝小・大総小が2月17日、上堺小が27日）

今年も成東警察署と町交通安全指導員、父兄のみなさんの協力を得て、中学校までの通学路を自転車で往復し、交通事故にあわないよう指導を受けました。

子どもたちは、4月から慣れない道を毎日通学することになります。車を運転する私たちも一人ひとりが交通ルールを守り、安全運転に心がけるようにしましょう。



お詫びと訂正

2月号で掲載した第23回横芝町民駅伝大会の記事で、2区の区間賞第12ブロックの成田拓真くん（真行寺くんと同タイム）の掲載が洩れていきました。お詫びして訂正いたします。

“お弁当はまだなの？”

上堀保育所バスハイキング

ふれあい坂田公園でバスをおりた子どもたちは、年長のお兄ちゃん、お姉ちゃんと小さい組のお友だちが手をつなぎハイキングへ出発。途中、背中のお弁当が気になり「お弁当はまだなの？」と尋ねながらも遊歩道を元気いっぱいに登りきりました。そして、梅畑に到着するとおまちかねの“お弁当の時間”先生といっしょに手際よくシートを広げ、お母さんの作つてくれたお弁当をみんなおいしそうにほおばっていました。

梅はまだつぼみが多く満開とまではいきませんでしたが、子どもたちの笑顔が梅畑いっぱいに咲いていました。

ばかりか陽気の2月18日、上堀保育所園児（3歳～5歳クラス）が、坂田城跡の梅見バスハイキングを行いました。

ふれあい坂田公園でバスをおりた子どもたちは、年長のお兄ちゃん、お姉ちゃんと小さい組のお友だちが手をつなぎハイキングへ出発。途中、背中のお弁当が気になり「お弁当はまだなの？」と尋ねながらも遊歩道を元気いっぱいに登りきりました。そして、梅畑に到着するとおまちかねの“お



橋野さん、真行寺くん2年連続区間賞

第28回山武郡市民駅伝大会

第28回山武郡市民駅伝競走大会が、2月11日に蓮沼村スポーツプラザ前をスタート・ゴールとする周回コース（30・8km）で開催されました。

この大会は、スポーツを通じて郡市民の体力づくりと親睦を図ることを目的として行われているもので、今年も郡内各市町村代表の9チーム（1チーム13人）がそれぞれ優勝目指してタスキをつなぎました。

横芝町は、1月の町内駅伝大会で好走した選手を中心に出場し、1区A橋野瑞穂さん、5区真行寺祐輝くんが2年連続区間賞に輝くなど全員が精一杯力走り、総合成績は前年と同じ第6位となりました。

